
私立大学図書館協会 2006年度第1回協会ホームページ委員会議事要録 

 

日時：2006年4月13日(金)13:00-17:00 

場所：久留米大学御井図書館 

出席者：石田 信（南山大学）、河合 茂樹（龍谷大学）、北村 泰治（久留米大学）、藤倉 恵一（文教大

学）、中林 雅士（明治大学）、野田 雅美（国士舘大学・記録）、辻 水衣（広島経済大学･記録）髙 靖

敏（佛教大学・オブザーバー） 

 

［配布資料］ 

１．加盟館（員）への情報発信・伝達手段の改善 

２．RSS導入について 

 

［報告事項］ 

協会並びに各地区部会・各地区協議会HPの進行状況について、以下の報告があった。 

 

１．野田委員より、2006年度の資料組織研究分科会の構成員が定員に満たなくなり、休会とするとの報告

があった。当該分科会のHPの取り扱いについて、協議することが依頼された。 

２．北村委員より、2005年度西地区部会第3回役員会について以下の報告があった。 

・ 2005年度第1回協会HP委員会西地区連絡会開催の報告を行った。 

・ 各地区協議会間の交流について提案し、各地区協議会の総会等で意見を聴取し再度役員会で諮る

こととなった。 

３．河合委員より、2005年度末で永年勤続表彰制度が廃止されたため、HPからも同制度のページが削除さ

れた旨、報告があった。 

４．石田委員長より、2005年度第2回東西合同役員会について以下の報告があった。 

・ HP委員会で、RSSを活用した協会活性化を検討しているとの報告を行った。慎重に検討し、成案が

できた時点で役員会等に提案することとなった。（配布資料１「加盟館（員）への情報発信・伝達

手段の改善」を同役員会で配布） 

・ 2005年度一般会計中間決算において「通信費」の支出超過があり、2006年度はメーリングリスト

等を活用するなどすることとなった。 

５．北村委員より、京都地区の髙委員が学生課へ異動する旨、報告があった。髙委員より、後任に京都文

教大学の荒木課長が担当されるとの紹介があった。 

 

［協議事項］ 

１．RSS設置について 

・ 試験的に会長校が発信する文書からRSS配信を行うこととなった。RSS導入については、中林委員

より資料が配布された。（配布資料２「RSS導入について」） 



２．ホームページ見直し・構成について 

各委員が提出したデザイン案やコンセプトを検討し、「お知らせ」情報を重視した案を採用することと

なった。各委員の意見を取り入れ、中林委員が修正を行う。 

３．資料組織研究分科会のHPの取り扱いについて 

2006年4月1日以降は休会となるため、その旨を同分科会のHPに表示し継続掲載とするが、取扱の詳細

は後日連絡する。2008年度に入会者が定員に満てば分科会及び同HPを再開することとなった。また、

研究分科会の活動活性化について、種々の意見が交換された。 

４．その他 

藤倉委員より、「メーリングリスト申請者名簿」の提出を廃止したいとの提案があった。現在は、ML

の配信登録者の変更があった場合、申請元の上部組織に提出することとなっている（「私立大学図書館

協会ＷＷＷ情報資源提供サービス利用細則」より）。HP委員会で細則修正後、廃止することとなった。 

５．次回開催日について 

6月後半に広島経済大学で行うこととなった。 

 

 


